
 

 

 

 

 
三学期 新年の決意  ～始業式で語った代表の決意～ 

３学期もスタートして２週間。３年生は最後の定期テストを終え、いよ

いよ入試にまっしぐらです。また、２年生は職場体験活動が始まりました。

１年生は自らが主体となって活動する大きな行事「ウォーキング」の実行

委員が立ち上がり、準備が始まりました。それぞれが、次への大きなステ

ップを踏み出す大切な時期となります。 

三学期始業式での代表生徒が語った決意を紹介します。代表生徒の想い

を自分に照らし合わせて、決意を新たにしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東 中 だ よ り Ｎｏ.１８ 

文責：高橋 泰 

それから、部活動もがんばりたいです。３月に

は西三大会にもかかわる大事な試合があります。

目標はその大会で優勝することです。そのため

に、冬の限られた少ない部活時間で、内容の濃

い練習をしていきたいです。最後の夏の大会を

笑って終わることができるよう、チーム全体でがん

ばるようにしたいです。 

２年生の３学期は、３年生の０学期とも言われ

ています。「変わろう」と決めたその日から、僕の

心も変わってきていて、態度もよくなっていると思

います。より成長できるよう、日々意識していきた

いです。 

三学期になってがんばりたいことは、日々の

生活で当たり前のことを当たり前にやることで

す。 

今まで僕たちのクラスは授業中落ち着かず、

注意されることもありました。その中で、僕は室

長として声をかけることがあまりできず、毎日反

省をしていました。 

ここで変わらないといけないと強く思い、クラス

全体にも呼びかけました。産休に入られた園田

先生の期待を裏切らないよう、室長としての自

覚をもち、しっかりとクラスをまとめられるようにし

たいです。そして、周りの人たちに認められるよ

うにがんばりたいです。 

三学期の抱負  白井 大地(2-4) 

たので、しっかりやるべきことをやって、僕もみん

なも楽しいと思えるウォーキングにしたいです。 

ウォーキングが 1 年生で最後の行事になりま

す。このウォーキングを成功させ、いい形で 2 年

生を迎えたいです。そのためにも、ウォーキング

の日だけでなく、日頃の生活でも当たり前のこと

を当たり前にやっていきたいです。 

そして、協力し合ってウォーキングの日に「学

年が一番まとまった」と自信をもって言えるように

したいです。そのまとまった状態をキープしてい

けば、2 年生としていいスタートがきれると思いま

す。そのためにも、これから自分のできることを積

極的にやっていきたいです。 

ぼくが三学期にがんばりたいことはウォーキン

グです。 

ぼくはウォーキング実行委員会の盛り上げ隊

になりました。盛り上げ隊では、始めからやること

が決まっているのではありません。自分たちでア

イデアを出したり企画を考えたりしなければなら

ないので、とてもやりがいがあります。 

ウォーキングが行われるまでにまだ時間はあ

るので、これからの実行委員会では、自分の意

見をしっかり発言していきたいです。 

ぼくは合唱コンクールや東中祭の実行委員

はやっていません。人前で話すこともそんなに

得意ではありません。しかし、自分から立候補し

三学期がんばること  小澤 秀太朗(1-5) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年『Work 湧く タイム』達人に学ぶ会 ～石橋武宜さんをお招きして～ 

1 月 14 日(木) ２年生が職場体験学習に向け、『Work 湧く タイ

ム』達人に学ぶ会を行いました。講師に中京テレビ番組報道局『キ

ャッチ!』に出演している気象予報士の石橋武宜さんをお招きして、

気象予報士を目指した経緯や仕事内容、気象についてのお話をして

いただきました。 

石橋さんは西端中学校の出身で、北野先生の同級生です。 

日頃、テレビ放送の中で見ている方のお話ということで、みんな

真剣な表情で聞くことができました。最初に努めた仕事の関係から

天気について関心をもち、２０代後半で気象予報士の資格を取って

現在に至る生き方については、とても興味深いものがあり、生き方

について考える大きなヒントをいただきました。 

 

U-14 サッカー選手権 西三大会ベスト８  U-13 サッカー選手権 西三大会準優勝 
1月 9日(土)２年生主体チームは U-14西三大会に出

場しました。その初戦で豊田のクラブチーム MSC ペレ

ニアルに勝ち、来季の U-15 の１部リーグ進出を決めま

した。しかし、準々決勝では宿敵の梅坪台中に惜しく

も敗れ、ベスト８にとどまりました。 

その翌週の 16 日、17 日に、1 年生主体チームが U-13

西三大会に出場しました。右のように順調に勝ち進み

ましたが、決勝で梅坪台中と対戦し敗れてしまいまし

た。後半残り 10 分まで 1－0 で勝っていたのですが、

その後追いつかれロスタイム終了直前に逆転されてし

まい準優勝となりました。しかし、県大会の出場権を獲得することができました。県大会の初戦

は、東浦みどり浜緑地で 2 月 7 日(日)9：30 から東三河の代表校と対戦する予定です。 

うというもので、それは私にとって救世主になりま

した。そのおかげで、2年生の習熟度では 1年生

のときよりよい結果がとれました。それまで悩んで

いた実力がついたことがとても嬉しかったです。 

3 年生になっても、スタディコンクールのおかげ

で受験勉強の負担が軽くなり、ついてきた実力は

強い自信へとつながっています。 

また、３年生は力を合わせて受験勉強に挑もう

という雰囲気があり、とても心強いです。 

スタディコンクールを企画してくださった先生

方、仲間である３年生のみんなにはとても感謝し

ています。どうしても不安になりがちな受験勉強

ですが、力を合わせてがんばっていきましょう！ 

私は中学生になってから部活も勉強も充実

し、定期テストでもよい結果がとれてきました。 

しかし、1 年生の３学期の習熟度テストでそれ

までで一番悪い結果をとってしまいました。自分

ではうまく勉強できているつもりでしたが、それは

その時だけの「短期集中型」の暗記に過ぎず、

受験勉強とつながる「実力」はついていなかった

んだということに気づき、とてもショックでした。そ

れでも、実力をどうつけたらよいかわからず、「短

期集中型」の勉強を変えることができずにいまし

た。 

そんな時、2 年生で始まったのが「スタディコ

ンクール」でした。それは日々の家庭学習の中

から、先生方が厳選した問題を小テストとして行

スタディコンクールに感謝  橋立 美穂(3-1) 

U-14 サッカー選手権西三大会 

1 回戦 ○2－0 対 MSC ペレニアル 

準々決勝●0－2 対梅坪台中 

U-13 サッカー選手権西三大会 

1 回戦 ○1－0 対刈谷南中 

準々決勝○1－0 対篠目中 

準決勝 ○2－0 対岡崎南中 

決勝  ●1－2 対梅坪台中 


